

"Este gabinete no es independiente ni técnico como se ha querido presentar... En su conformación están representados los intereses de Libertad y Desarrollo, la CPC, la SOFOFA y la Cámara Chilena de la Construcción. Hoy, personas que asesoraron a empresas involucradas en colusiones pasan a definir la política económica y fiscal del país, así como quienes han empujado agendas desregulatorias, con impacto directo en estándares ambientales y laborales, asumirán responsabilidades en áreas clave del Estado... Corresponde advertir el riesgo evidente de que el Estado termine alineándose con agendas particulares por sobre el interés general".

Gonzalo Winter
 (@gonzalowinter), diputado (FA).

"El gabinete de Kast no despeja dudas, las confirma: puerta giratoria entre grupos económicos y el Estado. Veremos si su prioridad será favorecer negocios o beneficiar a la gente". **Daniel Nuñez**
 (@daniel_nunez_a), senador PC.

"Me alegra que May Chomali sea Ministra de Salud en el próximo gobierno. Una profesional con más de 30 años de trayectoria en el mundo público y privado, y experta en innovación digital. Dicho eso, estaré vigilante a otras carteras en que parecen primar intereses personales en vez de la experiencia".
Juan Luis Castro (@DoctorJLCastro), senador PS.

"El gabinete del Presidente Kast tiene: 1. Ministros que habían declarado que los ministerios que encabezarán no deberían existir. 2. Ministros que vienen de grandes conglomerados económicos con evidentes conflictos de interés. 3. Ministros que explícitamente habían señalado que Kast no reunía las condiciones para ser presidente. 4. Por último, ministros de Sin Filtro. Complejo escenario para hacerse cargo de las grandes expectativas creadas".
Ignacio Achurra (@IgnacioAchurra), diputado electo (FA).

Izquierda alerta por posibles conflictos de interés del nuevo gabinete

"El gabinete de Kast : Improvisado y con incorporación de intereses empresariales en carteras clave como Minería y Hacienda. Ocupa el pretexto de gabinete de emergencia para ocultar que la emergencia está en su incapacidad de gobernar para Chile y no para unos pocos".

Matías Fernández (@mati_fernandez), diputado electo (FA).

"Bien que la minera no tenga más poder que el Pdte. electo para elegir ministros. Mal el sello de conflictos de interés: al menos, Quiroz, Pérez Mackenna y Mas levantan alertas. Y lamentable el nombramiento de una ministra de la mujer que duda de la existencia del propio ministerio".

Constanza Schonhaut (@ConySchon), diputada electa (FA).

"Un gabinete armado a los tumbos, con las 2das o 3eras opciones, al servicio de grandes grupos económicos, con personas que venden sus convicciones por un cargo, otras ligadas al pinochetismo, y figuras que han hecho de la descalificación y la agresividad su forma de hacer política. Ahí está Iván Poduje, que durante años insultó a parlamentarios de todos los partidos y tendrá que conducir políticas públicas. También Ximena Rincón, designada por cuoteo en una cartera de la cual no tiene idea. Y dos abogados de Pinochet en Justicia y Defensa, áreas sensibles que podrían terminar favoreciendo a criminales ligados a su antiguo empleador. Ni hablar del ministro de Hacienda, ligado a las colusiones. Gabinete con fecha de vencimiento".

Daniel Manouchehri
 (@danimanouchehri), diputado PS.

"Éxito al gabinete del presidente electo. Preocupante que muchos son gerentes, sin experiencia en el sector público".

Javiera Morales
 (@javimoralesalva), diputada Frente Amplio.

"Preocupan no solo los antecedentes penales de algunos ministros, sino también liderazgos confrontacionales como el de Iván Poduje en Vivienda, cuando lo que se requiere es una política de Estado. En Defensa, esperamos no ingresen sesgos ideológicos que justificaron atrocidades y que exista una reflexión profunda para que sea un tema de unidad nacional sin importar el gobierno que esté de turno".

Jorge Brito (@jorbritoh), diputado (FA).